



El Tipógrafo Jueves, 7 de noviembre del 2024 9

## Culmina con éxito la novena edición de "Formando Emprendedor@s" en Santo Tomás Rancagua: Más de 80 mujeres de O'Higgins fueron beneficiadas

El programa, desarrollado en colaboración con el Servicio Nacional de la Mujer y Equidad de Género (Sernameg), promueve el desarrollo de mujeres emprendedoras a través de capacitaciones que potencian sus habilidades para el mercado laboral.



El Instituto Profesional y Centro de Formación Técnica Santo Tomás Sede Rancagua finalizó con éxito la novena versión de su programa "Formando Emprendedor@s", una iniciativa que benefició a más de 80 mujeres de siete comunas de la Región de O'Higgins. Este proyecto, realizado en colaboración directa con Sernameg, tiene como objetivo fomentar el crecimiento de mujeres emprendedoras mediante capacitaciones diseñadas para fortalecer sus competencias en el mercado laboral. El rector de Santo Tomás Rancagua, Manuel Olmos, destacó el compromiso del programa con el empoderamiento de las participantes. "Estamos cerrando



Marcela Riveros Pisante, coordinadora regional del programa Mujeres Jefas de Hogar de Sernameg (Izquierda), Gema Martínez, emprendedora de Machali (centro) y Manuel Olmos, rector Santo Tomás Sede Rancagua.



exiosamente esta novena versión de Formando Emprendedor@s, llevada a cabo junto a varios actores importantes, entre ellos, siete municipios de O'Higgins: Machali, Granero, Ollar, Rancagua, Coltauco, Dofihue y Requino, además de la colaboración del Servicio Nacional de la Mujer y Equidad de Género, con quien venimos trabajando desde hace muchos años", explicó Olmos. Este 2024, el proceso comenzó con un levantamiento de necesidades de las emprendedoras, en el cual participaron estudiantes y docentes de Santo Tomás, quienes identificaron y abordaron los principales desafíos de cada microemprendimiento. "Es importante resaltar el rol de nuestros estudiantes en todo el transcurso de este proyecto, identificando problemáticas y buscando soluciones", añadió Olmos. En su novena versión, Formando Emprendedor@s contó con la destacada colaboración de alumnos y profesores de las carreras de Gastronomía Internacional y Tradicional Chilena, Ingeniería Informática, Ingeniería de Ejecución en Administración y Contabilidad General, entre otras. Marcela Riveros Pisante, coordinadora regional del programa Mujeres Jefas de Hogar de Sernameg, valoró el impacto de esta iniciativa en la vida de las participantes. "Estamos muy contentos y agradecidos con Santo Tomás porque ya llevamos nueve exitosos años desarrollando esta maravillosa escuela de emprendimiento, que busca fortalecer a las mujeres que desarrollan un trabajo independiente", señaló Riveros. "Estos procesos de formación fortalecen las habilidades blandas y las competencias duras de los participantes, lo que les permite mejorar sus herramientas para comercializar y ver sus negocios como empresas sostenibles". Una de las beneficiarias, Gema Martínez, emprendedora de Machali, compartió su experiencia en el programa: "Fue muy enriquecedora porque nos entregaron todos los conocimientos y las herramientas necesarias para llegar a ser emprendedoras exitosas. La participación de los estudiantes que nos apoyaron fue genial". Martínez también destacó los talleres en marketing, comunicación y administración, que considera fundamentales para el crecimiento de su negocio.

